

《学校教育目標》 ふるさと鳥栖に誇りをもち 「学び合い、支え合い、高め合う」 生徒の育成



鳥栖中だより

第5号

一人一人が大切にされる学校 ～仲間とともに輝く場所～

〒841-0037 佐賀県鳥栖市本町2丁目104番地1
TEL 0942-83-2537 FAX 0942-83-2601
URL <https://www.education.saga.jp/hp/tosu-j/>

コミュニティ・スクール 鳥栖中学校
令和7年7月18日(金)
校長 西岡 いずみ

1学期を終えて



本日、1学期の終業式を迎えました。

皆さんは、この1学期をどのように振り返ったでしょうか。新しい仲間との出会い、挑戦したり頑張ったりしたこと、うまくいかなかったことなど、いろいろな経験をした4ヶ月だったと思います。

私は、皆さんの学校生活を見ていて、今後も大切にしてほしいと思ったことがたくさんありました。その中の3つを紹介します。

1つ目は、皆さんが落ち着いて学校生活を送ることができたことです。鳥栖中の決まりを守って生活できていました。特に、時間を守ること、元気に自分から挨拶することは、大変素晴らしいと思いました。今後も続けていきましょう。

2つ目は、学校行事や生徒会活動への取組です。特に体育大会では、「自分たちでつくる体育大会」を目指して、実行委員長、副委員長、団長・副団長、応援リーダー、生徒会など、それぞれが自分の役割を精一杯務めました。また、そのリーダーを中心に各団が力を合わせました。雨に悩まされましたが、当日は体育大会日和となり、一人一人の懸命な走りと一致団結した応援の演舞が輝きました。

何かをみんなで創り上げるためには、一人一人の力と仲間との協力が必要です。

次の取組でも、仲間とともに輝く皆さんの姿が見られることを期待しています。



3つ目は、県・地区中体連総体での選手、そして応援の姿です。

- ・最後の1秒、1球まで諦めず戦い続ける姿
- ・仲間を励まし、ともに喜ぶ姿
- ・1/100秒に挑戦する姿

競技は違っていても、目標に向かって挑み続ける姿に感動しました。

また、仲間のために多くの人が応援に集まりました。その気持ちもうれしく思いましたが、どの会場でも皆さんの節度ある行動を目にし、大変誇らしく思いました。

全ての結果が納得のいくものばかりではなかったかもしれませんが、この日までの努力はしっかりと皆さんの心と体に刻まれています。

この努力をここで終わらせることなく、今後につなげていきましょう。



有意義な

37日間に！



夏休みに入るにあたり、皆さんに約束してほしいことが2つあります。

まず1つ目は、「命や体を大切にしてお過ごししてほしい」と言うことです。身の回りには、実は命の危険に関わることがたくさんあります。ほんの少しの油断や好奇心から、事件や事故に巻き込まれることがあります。夏休みも課業日(学校に来ているとき)と同じ生活を心掛け、その危険から自分の命や体を守りましょう。

8月25日に全員が元気な姿で登校することを約

束してください。

2つ目は、「決めたことをやり抜く」ということです。37日間もある夏休みですが、意外にあっという間に終わってしまうものです。学習、部活動、手伝いなど、決めたことをやり抜くために自分をコントロールする努力をしましょう。

特に、3年生は自分の進路を明確にし、進路実現に向けてしっかり取り組んでいく大事な時期です。自分の将来は自分でしか切り開くことはできません。自分自身と向き合う夏にしてほしいと思います。

一人一人にとって、充実した夏休みになること、そして、一回り大きく、たくましくなった鳥栖中生に会えるのを楽しみにしています。



6月28日(土)以降に行われた県・地区中体連総体の結果をお知らせします。

【地区中体連総体】 ※県大会出場競技の紹介 《団体戦》

- サッカー 優勝
- 剣道女子 優勝
- 卓球女子 優勝
- バスケットボール女子 優勝
- ソフトテニス男女 準優勝



《個人戦》

- ・ソフトテニス男子 2位
3位
4位
- ・ソフトテニス女子 1位
2位
5位
- ・卓球女子 1位 3位
5位
- ・剣道男子 3位
- ・剣道女子 3位 5位

【県中体連陸上競技】 ※九州大会出場種目の紹介

- ・1年女子100m 2位
- ・2年女子100m 2位
- ・低学年女子リレー 優勝
- ・共通女子リレー 2位

各競技、鳥栖中生としての自覚と誇りをもって戦ってほしいと思います。

【“戦後80年”を考える夏】

鳥栖は古くから交通の起点として、また製薬会社や製糸、製粉などの工場をもつ地域でした。そのため、鳥栖の地でも1945年6月の沖縄戦終結以降、沖縄から飛来したアメリカ軍機が鳥栖駅周辺を機銃掃射するようになり、8月11日に大規模な空襲を迎えました。

私たちが住むこの鳥栖でも、大規模な空襲がありました。戦後80年となるこの夏、世界の平和や家族のこと、大切な命について考え、語り合う時間を持ちたいものです。



正面玄関横の掲示板です
今月のテーマは「七夕・織姫と彦星」
毎月準備してくれている美術部の皆さん、ありがとう！
来月はどんな絵かな？！楽しみです！



—主な行事予定—

【7月】

※22日(火)～30日(水)

3年生三者面談

◎19日(土)～24日(木)

県総合体育大会(地区代表の競技)

◎25日(金) 佐賀県吹奏楽大会

【8月】

◎11日(月)～17日(日)

学校閉庁日

◎19日(火)

2年生学年登校日

※2学期始業式 8月25日(月)

